

1. Record Nr.	UNINA9910671507903321
Autore	Sarrion Esteve Joaquin
Titolo	El Tribunal de Justicia de Luxemburgo como garante de los derechos fundamentales // Joaquin Sarrion Esteve
Pubbl/distr/stampa	Madrid : , : Dykinson, , 2015
ISBN	84-9031-723-2
Descrizione fisica	1 online resource (135 p.)
Disciplina	341.481094
Soggetti	Civil rights - European Union countries Derechos civiles - Paises de la Union Europea Justice, Administration of Administracion de Justicia Libros electronicos.
Lingua di pubblicazione	Spagnolo
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Contiene indice.
Nota di contenuto	El tribunal de justicia de Luxemburgo como (...) ; Pagina Legal; Contenido; 1. Introduccion; 2. La constitucionalizacion jurisprudencial del derecho comunitario16; 2.1. El efecto directo; 2.2. La primacia del derecho comunitario; 2.3. La respuesta de los tribunales constitucionales nacionales y el dialogo constitucional; 3. La proteccion de los derechos fundamentales por el Tribunal de Justicia; 3.1. Los primeros pasos; 3.2. Las etapas en la proteccion de los derechos fundamentales antes de la aprobacion de la Carta 3.2.1. Primera etapa: la Sentencia Stauder (1969). los derechos fundamentales como principios generales del derecho comunitario3. 2.2. Segunda etapa: Sentencia internationale Handelsgesellschaft (1970); 3.2.3. Tercera etapa: Sentencias Nold (1974) y Hauer (1979); 3.3. ¿Otras etapas?; 3.4. Los derechos tutelados; 3.5. La formalizacion de la proteccion de los derechos fundamentales; 3.5.1. El largo camino a la Carta de Derechos Fundamentales; 3.5.1.1. Antecedentes; 3.5.1.1.1. El memorandum de la Comision de 4 de abril de 1979 3.5.1.1.2. La propuesta de adhesion al convenio de derechos humanos y el dictamen 2/94 del Tribunal3.5.2. La necesidad de una Carta. La Carta de Derechos fundamentales de la Union Europea; 3.5.3. Del

fracaso del proyecto por el que se establece una constitucion para Europa al Tratado de Lisboa; 4. La Jurisprudencia del Tribunal de Justicia posterior a la Carta; 4.1. Derechos fundamentales: ¿un instrumento al servicio de la integracion economica?; 4.2. El énfasis constitucional; 4.2.1. Tutela de los derechos de libertad de expresion y de reunion: sentencia Schmidberger (2003) 4.2.2. Tutela de la dignidad humana: sentencia Omega (2004) 4.3. Los derechos sociales frente a las libertades economicas; 4.3.1. Sentencia Viking (2007); 4.3.2. Sentencia Laval (2007); 5. Problemas del sistema de proteccion de derechos fundamentales en la Union Europea; 5.1. El Tribunal de Justicia como garante de los derechos fundamentales: ¿un Tribunal Constitucional?; 5.2. La relevancia del convenio de derechos humanos y de la jurisprudencia del Tribunal de Derechos Humanos en la jurisprudencia del Tribunal de Justicia 5.2.1. Comparativa entre la Carta de Derechos Fundamentales y el Convenio de Roma 5.2.1.1. El contenido de la Carta y del Convenio; 5.2.1.2. Sobre la prevalencia e interrelacion de los textos; 5.2.2. La adhesion al Convenio de Roma; 6. Conclusiones
